

Ringstraße 19
69518 Abtsteinach
Tel. 06207-920121

Abtsteinach, 08.08.2018

An den
Vorsitzenden des Kreistages Bergstraße
Herrn Gottfried Schneider
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Eingang FB Kreisgremien:

14.08.2018

Antrag für die Sitzung des Kreistages 10.09.2018

Unterstützung der Tafeln im Kreis Bergstraße

Sehr geehrter Herr Schneider,

die Fraktion FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße stellt folgenden Antrag:

Der Kreistag Bergstraße möge beschließen:

1. Für die drei Tafeln im Kreis Bergstraße (Lampertheim, Bürstadt, Rimbach) werden vom Kreis Bergstraße insgesamt 100.000 Euro für das Jahr 2018 bereitgestellt.
2. Im Zuge der jährlichen stattfindenden Haushaltsberatung wird der Betrag für das jeweils kommende Haushaltsjahr neu festgelegt.

Begründung:

Die gemeinnützigen Tafeln schaffen einen Ausgleich: Sie sammeln überschüssige, qualitativ einwandfreie Lebensmittel und verteilen diese an sozial und wirtschaftlich Benachteiligte.

Mit dieser schnellen und unbürokratischen Hilfe lindern die Tafeln die Folgen von Armut in einer reichen Gesellschaft und stehen für Solidarität und Mitmenschlichkeit.

Derzeit sind mehr als 200 ehrenamtliche Helfer bei den drei Tafeln im Kreis Bergstraße tätig. Es handelt sich um die Tafeln in Lampertheim, Bürstadt und Rimbach.

Lediglich die Stadt Bürstadt unterstützt die Tafeln als Kommune. Alle anderen Kommunen im Kreis Bergstraße beteiligen sich nach Aussage der letzten Presseberichte nicht.

Für die ehrenamtlichen Helfer und den Träger, das Diakonische Werk, wird es immer schwieriger, den jährlichen Betrag von ca. 165.000 Euro alleine für die drei Tafeln im Kreis Bergstraße aufzubringen.

FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße

Fraktion im Kreistag Bergstraße

Der Kreis Bergstraße rechnet bereits jetzt nach dem letzten Finanz- und Controllingbericht mit einem Ergebnis von mehr als **9 Mio. Euro über Plan**. Aus rein haushälterischer Sicht kann der Kreis Bergstraße in 2018 noch eine Unterstützung von 100.000 Euro verkraften.

Der Betrag wird damit in die Kreisumlage der Kommunen einfließen.

Damit ist sichergestellt, dass jede Kommune sich beteiligt. Der Fortbestand der Tafeln ist damit nicht mehr nur vom Wohlwollen einer Kommune und einzelnen Spendern im Kreis Bergstraße abhängig.

Weitere Begründung erfolgt bei Bedarf mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße



Walter Öhlenschläger
Fraktionsvorsitzender